

## El Archipiélago lideró ocupación turística en 2018

Escrito por Redacción

Miércoles, 13 de Febrero de 2019 08:57 - Última actualización Miércoles, 13 de Febrero de 2019 12:18

---



De acuerdo con el informe de indicadores que emite la asociación Hotelera y Turística de Colombia (Cotelco) a nivel de regiones, San Andrés fue el destino con mayor ocupación durante todo el año anterior con un 79.27 por ciento.

No obstante el buen comportamiento, se observó un decrecimiento de 0.98 porcentuales con respecto al 2017.

En segundo lugar se ubicó Cartagena de Indias, con una ocupación total de 66.68 por ciento. El tercer destino con mayor proporción de habitaciones ocupadas con respecto a su oferta fue el departamento de Antioquia, con un indicador de 61.30% a pesar de su caída de 1.93 puntos porcentuales frente al año anterior.

En lo que corresponde a los indicadores del mes de diciembre de 2018, el nivel de ocupación logrado fue de 50.79 por ciento, con 15 puntos básicos de crecimiento comparado con diciembre de 2017.

Para diciembre, San Andrés fue el destino con mayor ocupación hotelera, alcanzando un nivel de 75.87%, seguido por Cartagena de Indias 62.43%, en tercer lugar Antioquia con 58.67%.

Cotelco Capítulo San Andrés y Providencia –concluye el boletín– continuará desarrollando estrategias de promoción que conlleven al fortalecimiento del turismo mayor fuente de ingreso en el Archipiélago.